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Guten Abend zusammen 

ich wollte nach fast 4 Jahren meine Erfahrungen mit der Minoxidil-Therapie weitergeben, sowie
eine Frage stellen.

Zu mir:
Ich bin nun 24 Jahre habe im September 2012 angefangen Regaine Schaum zu nehmen. 
Ich habe eine diffuse Ausdünnungen besonders auf dem Oberkopf.

Nun Regaine hatte nicht direkt super bei mir angeschlagen, habe aber nicht aufgegeben. 
Nach etwa einem halben Jahr -> Wau sehr viel besser - neues Lebensgefühl    
Kein lästiges Kappe tragen mehr, um sich zu verstecken. 
Naja, also so voll wie mit 16 waren sie jetzt nicht, aber es ist niemandem mehr mein Haarausfall
aufgefallen.
Viele haben mich angesprochen, was ich denn gemacht habe - also sogar meiner Umwelt ist der
Positive Effekt aufgefallen.

Nun ja, das war auch der Zeitpunkt als ich diesem Forum den Rücken gekehrt habe. Aber nicht
bewusst sondern unbewusst    
Weil mein Alltag sich nicht mehr um meine Haare gedreht hatte, und ich nicht mehr auf der suche
nach Antworten war - ich war einfach zufrieden. 
Dies zeigt auch das in Foren im allgemeinen schlechte Erfahrungen zum Vorschein kommen, da
die Leute die wirklich Erfolg haben sich nicht in diesem Forum aufhalten.

Ja mein Erfolg hielt bis etwa Anfang des Jahres. Zwischenzeitlich hat es ganz schön gerieselt,
jedoch verliere ich mittlerweile  denke mal nur noch wenige haare. Dennoch haben sich meine
Haare eben sehr gelichtet wieder   

 Habe mit dem Hersteller von Regaine telefoniert - die haben mir gesagt das es während der
Behandlung immer wieder zu einem "Fellwechsel" kommen kann, das der Komplette Haarzyklus
einen andern Rhythmus hätte uns so viele Haare sich in der selben Phase (z.B. Ausfallphase)
befinden. dieser  Fellwechsel könnte auch 6-9 Monate anhalten. Leider hat sich noch nichts
verbessert.

Da ich aber weis das der Hersteller ja weiter an mir verdienen möchte vertrauen ich nicht
komplett auf deren Aussage, und habe einen Hautarzt aufgesucht. Dieser ist auf Haarausfall
spezialisiert und teilte mir mit das dies wirklich der Fall sein könnte, wollte es aber nicht zu 100%
garantieren.

Nun werde ich aber langsam ungeduldig weil ich so langsam an die "6 Monate-Marke" komme
und mein Haarstatus hat sich nicht verbessert :/

Hat irgendjemand hier im Forum Mal genau diese Erfahrung gemacht so wie Hersteller und
Hautarzt es angeben? Beide haben auch gesagt das ihnen eine Gewöhnung von Regaine nicht
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bekannt ist.
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